

CAMPO LABORAL

El egresado de la Ingeniería en Sistemas Computacionales puede ser un prestador de servicios de mantenimiento de equipos computacionales y creador de sistemas de comunicación o aplicaciones, puede trabajar en diversos tipos de empresas, ya sea del sector público o privado, en el área de proyectos de desarrollo, como analista, responsable de centros de cómputo, en el área de redes.

La transformación que van teniendo las nuevas tecnologías son múltiples y variadas, lo que ayuda, en gran medida que los egresados de la Ingeniería en Sistemas Computacionales se puedan desarrollar.

Las nuevas tecnologías que van surgiendo como necesidades de cambio, actualización y facilitación de procesos para las empresas, es lo que propicia que un Ingeniero en Sistemas Computacionales capacitado y capaz de aplicar sus conocimientos logre integrarse en el ámbito empresarial, ya sea que se incorpore una empresa o que forme su propia empresa de desarrollo o consultoría.

